## 10 ans de bons et loyaux délices

Compte-rendu de l'AG ordinaire de l'ABO Valais du 9.11.2013 et de la célébration des 10 ans qui a suivi.

L'Association des Buveurs d'Orges, qui fut fondée en 1991, est une association d'amateurs et d'amatrices de bières dont l'objectif principal est la promotion et la diffusion de la bière et de sa culture. Depuis 1995, l'ABO est membre de l'EBCU, l'Union Européenne des Consommateurs de bière.

De son côté, l'ABO Valais fut fondée à Martigny en 2003 et elle est l'une des 3 branches locales, avec Lausanne et Vevey, composant l'ABO Suisse.

Cette année, comme de coutume, l'ABO Valais avait convié ses membres pour son AG ordinaire le 2ème week-end de novembre. Outre la réélection du comité, l'approbation des comptes représentait le second point d'importance à l'ordre du jour. Ainsi, après le traditionnel verre de bienvenue et le rappel



des manifestations organisées durant l'année, l'assemblée a pu se prononcer sur l'approbation des comptes. Comme la contrôleuse des comptes avait attesté de leur conformité, le vote à main levée fut unanime. Il était donc temps de penser à la réélection des membres du comité. Seule la place de vice-président était devenue vacante, mais elle put fort heureusement être repourvue de suite. Encore quelques



questions diverses, et le verre de clôture permit de mettre fin à cette AG ordinaire. Les festivités du 10ème anniversaire pouvaient débuter!

Lorsque sonna 18h30, le reste des invités conviés au repas de fête pour célébrer les 10 ans de l'association arriva. Accueillis comme il se doit par une bière apéritive, les discussions purent commencer jovialement.

Puis vint le moment de se mettre à table pour déguster le succulent repas préparé par Giusi. Au menu, antipasti à l'italienne, salade avec sauce à la Liefmans





Cuvée brut, poulet mariné à la BFM au TarrySuchong avec son risotto au safran à la Cantillon Saint Lamvinus et ses petits légumes. Pour terminer, un birramisù à la Young's Double Chocolate accompagné de son verre de Bush Prestige. Tous les convives se délectèrent de tous ces plats cuisinés à la bière, ce d'autant plus qu'ils purent les accompagner d'une quinzaine d'autres breuvages houblonnés laissés en libre service.

Durant le repas, un quiz fut sou-

mis aux invités afin de tester leurs connaissances de tégestophiles : questions portant sur les étiquettes des brasseries artisanales romandes, sur la forme et le nom des verres à bières, ainsi que sur divers aspect de l'histoire de la bière à travers les âges. De jolis prix vinrent récompenser les plus perspicaces, dont un Mathusalem de St-Feuillien Triple, un jéroboam de Chimay bleue et différents magnum de TripelKarmeliet, Chouffe ou Lupulus.

Et tout le monde se vit en outre offrir 2 bières de la brasserie artisanale Fri-Mousse de Fribourg avec étiquette commémorative, ainsi que 2 verres à bière spéciale.



Au final, une superbe fête anniversaire qui devrait inciter les membres à participer davantage aux différentes manifestations organisées tout au long de l'année, et inciter les non-membres à adhérer à l'ABO Valais pour profiter des prochaines manifestations qui seront organisées dégustations, repas à la bière, stands, ...). www.abo-vs.org

Cédric Darbellay - Association des buveurs d'orge





## PUBLICITÉ

